

Poly-Pack Fahrsicherheitstraining für Mitarbeiter

Am 19.3.2023 fand das bereits dritte POLY-PACK Fahrsicherheitstraining statt. Auf dem Verkehrssicherheits-Parcours im Sauerland-Park Hemer wurden 9 Mitarbeiter aus Produktion, Lager und Verwaltung geschult, wie sie sich mit ihren eigenen PKWs in Extremsituationen verhalten sollen.



Zum ersten Mal dabei war Patrik, der noch gar nicht lange seinen Führerschein hat und seinem Fahrlehrer hinterher Videos vom Training geschickt hat. Besonders der Vergleich vom Fahren auf trockener Fahrbahn, dann mit 2 Rädern auf nasser und schließlich auf ganz nasser Strecke war eindrücklich für ihn. Neben dem Lerneffekt war auch immer ganz viel Spaß dabei – besonders wenn Fahrmanöver kommentiert wurden.



Die Mitarbeiter, die schon bei einem der Fahrsicherheitstrainings dabei waren, haben gespürt, dass sie ihr Fahrzeug deutlich sicherer beherrschten und durch das Training viel besser auf Gefahrensituationen im Straßenverkehr vorbereitet sind. Auch erfahrene Fahrer profitieren stark vom gelernten Know-how.

Sabine Schmitt, Mitinhaberin von Poly-Pack, und auch wieder mit dabei, denkt dabei vor allem an die Sicherheit der Beschäftigten: „Vom Spaßfaktor einmal abgesehen, sollte das Pflicht sein für alle Fahrer! Das ist für Anfänger genauso bereichernd wie für "alte Hasen". Ein toller Tag!“

Poly-Pack Verpackungs-GmbH & Co. KG
Zollhausstr. 7 | D-58640 Iserlohn
Fon: +49 2371 9398-22 | Fax: +49 2371 9398-44
Internet: <http://www.poly-pack.de>
Ansprechpartner: Markus Lennhoff (Prokurist)
E-Mail: markus.lennhoff@poly-pack.de

USt.-ID-Nr.: DE272 197 795
Geschäftsführer: Achim Schmitt
Sitz & Registergericht:
Iserlohn / Amtsgericht Iserlohn
HRA4630